

19 01 11 046

UN MONDE MEILLEUR

Si on me demandait ce qu'est la vie ?
Je dirai

Chercher sans cesse
vouloir un monde meilleur...

J'en ai conscience plus que jamais
réveillé, je suis toutes pensées
je suis éveillé en dormant

J'apprécie le temps
j'aime la terre.

Je jouis pleinement de chaque aube claire
comme à mon premier jour
c'est le dernier jour

Le "début" de mon bonheur se mêle avec la douleur de l'"adieu"
entre eux il existe un lien secret.

Dans ce vacarme féérique
je suis impatient comme les oiseaux du printemps
mon coeur s'afflige de pensées sereines
et de paroles vaines.

Mon coeur s'afflige de faits journaliers
s'ils ne parlent que de marchés agités et de guerre froide
et non pas des secrets de la découverte des forces humaines.

Je veux le grand air
qui soit infini comme les cieux
et un monde qui ne demanderait pas
des martyrs aux hommes.

Néjtin, n°101 (1973)